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О  ЭТОТ знаменательный день миллионы граждан совст- 
®  ской страны придут на избирательные участки, чтобы 

о^даТь свои голоса эа достойных сынов и дочерей народа, 
выдвинутых кандидатами в депутаты Верховных Советов со
юзных и автономных республик и местные органы власти. 
Сейчас повсеместно начинается подготовка к этому всена
родному празднику — образуются избирательные округа, уча
стки, комплектуются составы избирательных комиссий, раз
вертывается широкая агитационная и массово-политическая 
работа.

— Предстоящие выборы, — подчеркивается в передовой 
«Правды» от 21 марта с. г., — имеют особое значение в об
щественной жизни страны. Они проводятся в год 70-летия 
первой русской революции, в огне которой родились первые 
Советы —* прообраз Советской власти, в год 30-легия Вели
кой Победы над германским фашизмом.

Подготовка к выборам проходит также в обстановке все
народного соревнования за досрочное выполнение планов и 
социалистических обязательств завершающего года и д е вято й  
пятилетки в целом. Успехи участников соревнования, о ко-
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СОВЕТОВ
торых постоянно рассказывают наша печать, радио и телеви
дение, со всей убедительностью свидетельствуют о твердой 
решимости советских людей претворить в жизнь решения 
X X IV  съезда КПСС, последующих Пленумов ЦК.

Эти успехи свидетельствуют также, что внутренняя и внеш
няя политика нашей Коммунистической партии 'пользуется 
всенародной поддержкой, а сама партия является тон цемен
тирующей силой, которая сплачивает рабочий класс, колхоз
ное крестьянство и трудовую интеллигенцию в единый и несо
крушимый блок коммунистов и беспартийных.

Единство советских людей, их беззаветная преданность 
делу партии составляют силу наших Советов, которые в сво
ей практической деятельности постоянно опираются на массы, 
кровно связаны с ними, чутко прислушиваются к их запро
сам и нуждам.

Предстоящие выборы явятся очередным смотром деятель
ности местных органов власти. Анализируя путь, пройденный 
нами со времени предыдущих выборов, мы воочию убеждаем
ся в том, что наши депутаты с еще большей активностью стали 
вникать в дела хозяйственного и культурного строительст
ва, в результате чего наш орденоносный Ангарск в текущей 
пятилетке сделал большой шаг вперед, а его трудовая доб
лесть получила достойную оценку. Победа во Всероссийском 
соревновании и переходящее красное знамя — отличный по- 

. дарок ангарчан выборам в Советы.
Задача агитколлективов, каждого агитатора и политин

форматора состоит в том, чтобы умело и доходчиво расска
зать избирателям о достижениях нащей страны, о преиму
ществах социалистической избирательной системы, сущно
сти советской демократии, советского образа жизни, о прин
ципах политики нашей партии, выработанной ее X X IV  съез
дом.

Задача предвыборной кампании состоит также в том, что
бы донести до каждого труженика смысл проблем, которые 
поставлены декабрьским (1974 г.) Пленумом Ц К  КПСС, Об
ращением Центрального Комитета к партии, к советскому 
народу. Эти важнейшие документы в- жизни партии и страны 
обязывают каждого из нас критически оценить достигнутое, 
четко определить свое личное участие в общенародной борь
бе за дальнейший подъем производительности труда, улуч
шение качества работы, за постоянный рост экономической 
эффективности производства, а значит, и дальнейшее повыше
ние благосостояния и культуры трудящихся.

Встретить всенародный праздник — день выборов в Со
веты новыми трудбвыми делами — долг каждого предприя
тия, каждого рабочего коллектива. 5 этом — залог нашей 
успешной работы в буАуЩем.

В Ф О Н Д  М И Р А
Коллектив учителей и работников школы Лг? 3 

на общем собрании единодушно решил внести 
в Фонд мира свой дневной заработок.

Пусть это будет скромным вкладом в
осуществление программы мира, прово
димой партией и правительством нашей 
Родины!

В. Ч Е Р Н Ы Ш Е В А , 
секретарь партбюро школы.

„ЗА ТОГО ПАРНЯ“
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ПОБЕДИТЕЛИ НА ПУСКОВОМ
За прошедшую неделю в социалистическом 

соревновании по четырем подгруппам на комп
лексе атилена участвовало 50 бригад. По пер
вой группе первое место завоевала бригада 
А. В. Грииен.чо из СМУ-4, второе — Г. Г. Фай- 
зуллина из СМУ-2.

ОСОБЫЕ РЕЙСЫ
В О Д И Т ЕЛ И  Ангарского грузового 

автопредприятия стали получать у 
диспетчера не совсем обычные путевые 
листы — по его диагонали проходит крас
ная полоса, а в верхней части— красочная 

•надпись: «За того парня».
Коллектив автопредприятия решил, что 

каждой водитель в нерабочее в^емя до
1 Мая отработает один, день на автомо
биле и заработанные деньги перечислит 
в Фонд мира.

Ремонтники обязались подготовить ав
томобили к годовому техническому осмот
ру в одну из суббот, а инженерно-техни
ческие работники и служащие — перечи
слить свой дневной заработок на расчетный 
счет Фонда мира.

Только за од
ну неделю марта 
перечислено око
ло тысячи руб
лен.

Евг. БАЛ И Н , 
секретарь парт
орга н и з а н и и  
предприятия.
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Поддерживая инициативу работать «за себя и 
за того парня», коллектив ремонтно-механнческо- 
го цеха ТЭЦ-10 провел собрание. Слесарный уча
сток во главе с бригадиром Г. Дубошиным пред
ложил выделить средства одного рабочего дня 
на постройку домов и санаториев для инвали
дов* и участников Великой Отечественной войны.

Предложение было поддержано единогласно. 
Вслед за нашим цехом и другие цехи станции 
внесли свою лепту в благородное дело.

29 марта рабочие и служащие вышли на суб
ботник, посвященный Дню Победы. Все труди
лись с удвоенной энергией и энтузиазмом, от
давая дань уважения великим сынам и дочерям 
Отечества, сделавшим все, чтобы небо над на
шей головой всегда было чистым.

Б. БО РИ С КИ Н , 
электросварщик ТЭЦ-10, старшина запаса.

ГОТОВЯСЬ К СУББОТНИКУ
На заводе гидрирования идет подготовка к суббот

нику в честь 105-й годовщины со дня рождения В. И. 
Ленина. На планерке у  директора завода В. Ф. Моро
зова начальникам цехов и служб поручено наметить 
объем работ, подготовить необходимый инструмент и 
материалы.

19 апреля слесари-ремонтники, станочники заводя 
*ДУТ ТРУДИТЬСЯ на своих рабочих местах. Персонал, 

обслуживающий технологические процессы, в свободное 
от смен время займется благоустройством территории 
завода, покраской оборудования.

Наш корр.

ФО ТО И Н Ф О РМ А Ц И Я
Успешно начал завершающий год пятилетки 

коллектив цеха по производству плиток П Х В  
Ангарского комбината строительных материалов. 
За первые два месяца коллектив цеха выдал 
сверх плана 8400 кв. м плиток. Следует отметить 
высокие показатели смены, которую возглавляет 
мастер Александр Багин.

По обязательствам, взятым на завершающий 
год пятилетки, цех выполнит годовой план к 27 
декабря. Сверх плана намечено дать 12 тысяч 
кв. м плиток.

На снимке: погрузка готовой продукции.
Фото А. ХА М ЗИ Н А .

У Р О Ж А Й  - 7 5
Еще в феврале в Ангарск* появились огурцы 

урожая нынешнего года. Сейчас ежедневно 
коллектив тепличного комбината урса строитель
ства поставляет предприятием общественного 
питания, в рестораны и кафе до 2 тонн огур
цов. А дней через 10 — 15 эта цифра утроится, 
и огурцы урожая 1075 года появятся на при
лавках магазинов.

На I апреля коллектив реализовал более 
тонн свежих огурцов, а лука начиная с янва
ря — более 80 тонн.

Коллектив комбината развернул интенсивную 
подготовку к использованию пленочных теплиц 
для выращивания овощей. Пленочные домики 
займут территорию в 10 га. 2,5 гектара из этого  
числа — пленочные теплицы с подогреваемым 
грунтом.

ШАГ К ДИПЛОМУ
В Ангарском промышленном политехникуме на

чалась защита дипломных проектов. Хорошо 
подготовились к защите А. И. Селезнев. В 
Стаховский, В. Шубенкова, В. Григорьева и дру
гие.

В этом году впервые в техникуме на строи
тельном отделении будет проводиться защита 
дипломных проектов по комплексному макету 
промышленного здания «Цех крупномерной 
аппаратуры электромеханического завода». М а
кет выполнили М. Ильин, А. Девятайкин, В. На
гаев, В. Донской и А. Леонтьев.

Дипломники хорошо изучили и показали на 
макете новый метод конвейерной укрупненной 
сборки и блочного монтажа конструкций, кото
рый впервые был применен на строительстве 
Горьковского, Камского автозаводов, Чебоксар
ского тракторного и Ижорского завода в Ленин
граде. Метод рабочего макетирования способ
ствует активному освоению темы, делает сам 
процесс разнообразным и интересным.

• Г. М А Щ ЕН К О . 
преподаватель техникума.

ВЕТЕРА Н А М  ВОЙНЫ
Недавно заводской комитет профсою

за совместно с администрацией и партий
ным комитетом цементного завода вынес
ли решение предоставить труженикам за
вода -—бывшим фронтовикам бесплатные 
путевки в заводской профилакторий.

Вчера 50 ветеранов войны поселились 
на 24 дня в профилактории. Здесь соз
даны все условия для отдыха.
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В ГОСТЯХ 

У Б РА Т Ч А Н

В дни школьных весенних кани
кул коллектив народного цирка 
Дворца культуры «Современник» 
ездил с концертной программой 
в Братск. Ангарчане выступили 
во Дворцах культуры «Энерге
тик», «Ангара» и в клубе «Гид
ростроитель». На концертах по
бывало более 5 тысяч зрителей.

В дин пребывания в Братске 
цирковой коллектив «Современ

ника* побывал на творческом ве
чере во « Дворце пионеров, где 
состоялась дружеская встреча с 
молодым коллективом цирка 
брагчан.

иищтпщщипиирищнищив



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 66 •  2 АПРЕЛЯ 1975 года

Ф  НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ЗА ПЛАНОМ—ДЕЛО
П А РТ КО М  ТЭЦ-1 утвер

дил план работы агит
пункта и агитколлектива при 
избирательном участке №  28 
по подготовке и проведению 
выборов в Верховный Сове? 
Р С Ф С Р  и местные Советы де
путатов трудящихся. План
комплексный, он охватывает 
все стороны деятельности аги
таторов. избирательной комис
сии, культпросветработников, 
поскольку агитпункт распола
гается в Д К  «Энергетик», оп
ределено конкретное участие
всех партийных, профсоюзных 
организаций, которые будут 
вестп на прилегающей терри
тории массово-политическую 
работу с избирателями.

План предусматривает про
ведение мероприятий не толь
ко в самом агитпункте, кото
рый предполагается сделать 
клубом избирателей, но и
по месту жительства трудя
щихся. Все намеченное четко 
укладывается в рамки четы

рех разделов: организационные 
мероприятия, массово-полити
ческая работа в клубе, работа 
по месту жительства и учеба 
агитаторов — всего около 40 
различных мероприятий.

В плане подробно говорит
ся об оборудовании и оформ
лении агитпункта, указаны 
сроки исполнения, названы то
варищи, ответственные за ор
ганизацию и проведение ме
роприятий. Не забыта и доку
ментация, которая должна 
быть в агитпункте в течение 
всего периода предвыборной 
кампании (журналы дежурств 
агитаторов и кЬнсультантов, 
учет работы агитаторов, ж а 
лоб и предложений трудящих
ся).

Интересным обещает быть 
уголок агитатора. Здесь — 
план работы агитпункта 
и агитколлектива, план из
бирательного участка, график 
дежурства агитаторов и кон
сультантов я т. д. Кра

сочно оформляются стенды 
«Рубежи девятой пятилетки», 
«Шаги энергетики», «Великий 
подвиг советского народа» и 
другие. Оборудуются книж
ные иллюстрированные выста
вки под рубриками «Бессмер
тие нашей Победы», «Ленин
ским курсом», «Для вас, аги
таторы и избиратели».

Агитпункт оснащается све
товым табло, указателями, 
плакатами, призывами, други
ми средствами наглядной аги
тации. К услугам избирате
лей, разумеется, будут свежие 
газеты и журналы. С ! апре
ля организовано ежедневное 
дежурство агитаторов. Также 
ежедневно для избирателей 
будут транслироваться запи
санные на пленку музыкально- 
литературные композиции. Ра- 
диокомпознции посвящаются 
30-летню нашей Победы. Пер
вая такая композиция о геро- 
ях-комсомольцах прозвучит 3 
апреля.

Какие мероприятия будут 
проводиться для избирате
лей на агитпункте? Преж
де всего, лекции. Их не
сколько: «Перспективы разви
тия Иркутской области», «Со
ветский образ жизни», «Все
мирно-историческое значение 
победы советского народа над 
ударными силами мирового 
империализма» и другие. Пре
дусматривается также проведе
ние устных журналов, темати
ческих вечеров, «Голубых 
огоньков», встреч с кандида
тами в депутаты, отчетов де- 
татов и т. д. Организуется ши
рокое оповещение всех изби
рателей о проводимых меро
приятиях, вводятся пригласи
тельные билеты.

Каждое массовое мероприя
тие будет сопровождаться де
монстрацией кинофильмов или 
концертами художественной 
самодеятельности. Мероприя
тий много, назовем лишь не
которые: устный журнал «Че
ловек у нас имеет право...», 
тематический вечер «Дорогами 
героев» (встреча ветеранов 
войны с молодыми избирате
лями», «Голубой огонек» — 
встреча с передовиками про

изводства. В мае пройдет 
встреча с руководителями го
рода на тему «Основные ито
ги социально-экономического 
развития нашего города в те
кущей пятилетке».

Особое место в плане отво
дится работе с молодыми из
бирателями. Это наиболее важ 
ный раздел, и разработан он 
агитколлективом довольно по
дробно. Интересно, что сами 
молодые избиратели станут ак
тивными участниками и орга
низаторами ряда мероприятий.

И последнее — учеба агита
торов. Этот раздел предусмат
ривает повышение идейно-тео- 
ретического уровня агитаторов, 
изучение и обобщение поло
жительного опыта агитацион
но-массовой работы, ознаком
ление агитаторов с важнейши
ми документами партии и пра
вительства. Специально для 
агитаторов организуются лек
ции, семинары н т. д.

Словом, в плане работы клу
ба избирателей при Д К  «Энер
гетик» каждый агитколлектив 
найдет много интересного и 
поучительного.

КОМПЛЕКС ЭФФЕКТИВНОСТИ
I T  Е Т Ы Р Е  ГО ДА девятой пя- 

тилетки для коллектива Ан
гарского нефтехимического ком
бината стали периодом достиже
ния наиболее высоких результа
тов по росту производительности 
труда, интенсификации действую
щих производств, вводу и освое
нию новых технологических про
цессов и установок. Все это обес
печило существенное улучшение 
технико-экономических показате
лей комбината. За эти годы зна
чительно возросли объем реали
зации продукции, выпуск валовой 
продукции, прибыль. Производи
тельность труда возросла на 59,1 
процента (при плане 49,1). За это 
же время на 425 человек умень
шилась численность промышлен
но-производственного персонала.

За четыре года построены и 
введены 15 комплексов новых 
производств, в том числе такие

В ноябре прошлого года Ц К  КПСС рассмотрел вопрос «О работе Министерства нефтепере
рабатывающей и нефтехимической промышленности СССР по повышению эффективности произ
водства и капитальных вложений». Что сделано за  четыре года ангарскими нефтехимиками и к а 
кие меры приняты по дальнейшему техническому перевооружению действующих производств с 
целью быстрого наращивания производственных мощностей?

Более 20 лет трудится в авто
транспортном цехе нефтехимиче
ского комбината Фасахов Салих 
Мизинович. И все эти годы он за 
баранкой автомашины. Из них 11 
лет работал на тралере — пере
возил крупногабаритное оборудо
вание. Салих Фасахов с 1942 го
да воевал в составе 3-го Белорус
ского фронта, был командиром 
роты. За храбрость в боях на
гражден орденами Красной Звез
ды и Отечественной войны 2-й 
степени.

На снимке: С  Фасахов.
Фото А. ХА М ЗИ Н А

крупные, как ЭЛ О У  АВТ, уста
новка коксования тяжелых неф
тяных остатков, вторая битумная 
установка, производство масел.

Большое внимание уделяется 
интенсификации действующих ус
тановок. Основное направление- 
увеличение их производительно
сти без существенных капиталь
ных затрат.

В 1971— 1974 годах достигнут 
прирост мощностей по ряду про
изводств за счет реконструкции, 
внедрения оргтехмероприятий, 
улучшения ведения технологиче
ского режима, совершенствования 
технологии производства, замены 
устаревшего оборудования. В  ре
зультате осуществлен прирост 
мощностей по первичной перера
ботке нефти на 25 процентов, 
смазочным маслам — на 26,9 про
цента, бутиловым спиртам — на 
12,1, полистиролу — на 10, выс
шим спиртам —  на 16,7 процента.

Интенсификация мощностей по 
первичной переработке нефти до
стигнута в основном за счет мон
тажа дополнительных теплообмен
ников, сырьевых и продуктовых 
трубопроводов, дополнительного 
экранирования печей. По бутило
вым спиртам — за счет монтажа 
еще одного реактора и дополни
тельной ректификационной колон
ны, по аммиачной селитре — за 
счет реконструкции доупарочных 
аппаратов, замены вентиляторов 
гранбашен, покрытия лакотканыо 
конусов гранбашен, по аммиаку— 
за счет реконструкции насадок в 
колоннах синтеза и т. д. На про
изводстве полистирола нами 
внедрены рекомендации «Пласт- 
полимера» по усовершенствованию 
технологического режима.

О том. что сделано на комби
нате в этом отношении, можно го
ворить много. Сейчас важнее дру
гое — заострить внимание на ос
новных недостатках в работе. 
Один из них — постоянное не
выполнение плана капитального

строительства и ввода мощностей. 
В целом за четыре года план 
строительно-монтажных работ вы
полнен на 92,1 процента, ввод 
новых мощностей составил 62.7 
процента. Из запланированных к 
вводу в 1971 году 15 комплексов 
введено 8, в семьдесят втором из
11 введено семь, в семьдесят 
третьем— из восьми два, в про
шлом году— из девяти введено 
пять.

В девятой пятилетке генпод
рядчик комбината — Ангарское 
управление строительства — не
достаточно участвовал в рекон
струкции производств, что снизи
ло эффективность наращивания 
мощностей по производству поли
стирола, карбамида, битума, бу
тиловых спиртов. За четыре года 
не выполнен целый ряд контроль
ных цифр и номенклатур, хотя 
годовые планы выполнялись: по 
электродному коксу, полистиролу, 
фталевому ангидриду. По смазоч
ным маслам, нефтебнтуму, бути
ловым спиртам, полукоксу то
варному не выполнены ни годо
вые текущие планы, ни контроль
ные цифры.

Особенно неудовлетворительное 
положение дел по товарам народ
ного потребления. За четыре года 
мы недодали их на сумму 51,6 
млн. рублей. Причины этого — 
несвоевременный ввод производ
ства синтетических моющих 
средств и неудовлетворительный 
ход освоения проектной мощно
сти этого производства, неудов-, 
летворительное обеспечение сырь
ем.

Из-за необеспечения вывоза 
нефтепродуктов Восточно-Сибир
ской железной дорогой, а также 
из-за недостаточного развития 
парков емкостей недодано народ
ному хозяйству значительное ко
личество нефтепродуктов, не пе
реработаны десятки тонн нефти. 
К серьезным недостаткам работы 
коллектива необходимо отнести

и выпуск убыточной продукции
— 34 наименования.

Наша отрасль имеет наиболее 
благоприятные условия для ин
тенсификации производства путем 

модернизации и реконструкции 
установок с наименьшими капи
тальными затратами. Комбинатом 
разработан план по интенсифика
ции и техническому перевооруже
нию производства на 1976— 1980 
годы. Он позволит значительно 
повысить эффективность произ
водства, увеличить 'мощности дей
ствующих установок по нефтепе
реработке, выработку полистиро
ла, бутиловых спиртов, карбами
да.

За счет реконструкции устано
вок каталитического крекинга 
1А-1М и ГК , замены катализато
ра увеличивается мощность по 
переработке сырья на этих уста
новках, а производительность 
труда должна возрасти на треть.

Реконструкция установки гидро- 
очистки дизельного топлива по
зволит также увеличить выпуск 
гндроочнщенного топлива на 
треть. Затраты по реконструкции 
объектов нефтепереработки со
ставят миллионы .рублей. Для 
обеспечения этих объектов элек
троэнергией, водой, паром дол
жен быть построен также целый 
ряд объектов общезаводского хо
зяйства: электроподстанцин, обо- 

► ротные циклы водоснабжения, 
бытовые помешепня, межцеховые 
коммуникации, а также должны 
быть расширены объекты товар
но-сырьевой базы, эстакады нали
ва и реконструированы подъезд
ные железнодорожные пути.

В периол 1976— 1980 гг. пред
полагается осуществить строи
тельство установки каталнтиче- 
скбго риформинга и установки 
алкнлирования. Ввод этих объек
тов обеспечит выпуск высоко
октановых компонентов бензина 
АИ-93. После ввода установок 
риформинга и алкнлирования вы

пуск низкооктанового бензина на 
А Н Х К  сократится на 80 процен
тов.

Предусматривается строитель
ство установки гидрокрекинга ва- 
куум-днстиллята, что позволит 
увеличить выход светлых нефте
продуктов и получить компонент 
малосерннстого котельного топли
ва. Экономическая эффективность 
от внедрения этого процесса бу
дет обеспечена за счет снижения 
выпуска сернистых мазутов, уве
личения выхода малосернистых 
светлых нефтепродуктов и ко
тельного топлива. В  этот же пе
риод предусматривается постро
ить и ввести в эксплуатацию 
крупнотоннажные установки гнд- 
роочистки дизельного топлива и 
карбамилной депарафиннзацин 
топлива, битумную установку, 
ГФ У , расширение производства 
масел.

По объектам нефтехимии пре
дусматривается также реконст
рукция и интенсификация дейст
вующих производств с увеличе
нием их мощности и улучшени
ем качества выпускаемой про
дукции.

Реконструкция производства 
полистирола с увеличением мощ
ности пойдет за счет установки 
дополнительного полнмернзашюн* 
ного оборудования на существую
щих площадях и строительства 
нового корпуса для размещения 
отделения механохнмнн и скла
дов готовой продукции. Проведе
ние реконструкции осложняется 
тем, что работы должны произ
водиться в действующем цехе по
этапно: на производстве бутило
вых спиртов н дваэтилгексанола.

Планом капитального строи
тельства предусматривается ввод 
следующих новых нефтехимиче
ских производств: высших спир
тов, этилена, бензола, полиэтиле
на, катализатора.

Кроме объектов основного про
изводства, требуется построить 
и ввести целый ряд объектов об
щезаводского хозяйства. За счет 
ввода в эксплуатацию намечен
ных производств ожидается уве
личение валовой продукции по 
проектной себестоимости к кон
цу 1980 года более чем на 100 
млн. рублей.

Б. М А Т В ЕЕВ , 
главный инженер А Н ХК .
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ОБУЧЕНИЕ и ВОСПИТАНИЕ
С первой городской педагогической научно-практической конференции

Состоялась первая город
ская научно-практическая пе
дагогическая конференция, об
судившая один из важнейших 
вопросов сегодняшнего дня — 
«Едиыствр обучения и воспита
ния —  основа подготовки под
растающего поколения к жиз
ни».

Участие в работе конферен
ции руководителей предприя
тии, работников дошкольных 
учреждений, жилишно-комму- 
нальных управлений, город
ского отдела внутренних дел 
и прокуратуры, работников 
партийного аппарата и роди
тельской общественности гово
рит о глубокой заинтересован
ности в этой проблеме.

На пленарном заседании, 
на секциях были всесторонне 
рассмотрены вопросы воспита
ния и обсуждены пути совер
шенствования форм этой рабо
ты.

В докладе секретаря Г К  
КП С С  3. И. Яковлевой отме

чалось, что в школах города 
за последние годы растет об
щая успеваемость и. качество 
знаний, много делается по уг
лублению и разнообразию 
форм воспитательной работы. 
Вместе с тем есть факты, 
когда на различных совещани
ях глубокий анализ постанов
ки школьного преподавания 
подменяется трескотней о про
центах успеваемости, не дает
ся критической оценки работы 
отдельных учителей.

Работу учителя сегодня, го
ворит докладчик, должны от
личать научный подход и пар
тийность, деловитость н само
контроль, умение видеть пер
спективу. Главное внимание 
следует обратить на формиро
вание системы взглядов моло
дежи, на проблему самоопре
деления. В  связи с этим вста
ет вопрос об улучшении каче
ства преподавания таких дис
циплин, как история и обще
ствоведение. Наши учащиеся

получают слабую теоретичес
кую подготовку по этим пред
метам, уроки даютс* лишь в 
пределах учебника.

О Д Н А из задач школы — 
работа по профориента

ции, пропаганда профессий, 
ибо довольно часто мы стал
киваемся с фактами, когда 
подростки проявляют беспо
мощность при выборе трудово
го пути. Между тем только в 
нашем городе можно насчи
тать несколько десятков про
фессий, школьники же знако
мы лишь с некоторым^ мало 
знают о передовиках произ
водства. Положительные ре
зультаты профориентационной 
работы, как правило, лишь 
там, где школа работает в 
тесном контакте с предприя
тием и семьей. Правильно по
нимают свои функции шефов 
руководители АЭМ З, ТЭЦ-10 
и некоторые другие. Они по- 
настоящему живут делами 
школы.

О том, как удалось нала
дить деловой и дружеский 
контакт со школой, рассказал 
участникам конференции ди
ректор ТЭЦ -10 И. Г. Тюме- 
нев. Он особо подчеркнул, что 
воспитание подрастающего по
коления руководство ТЭЦ -10 
считает проблемой №  1.

Выступившие на пленарном 
заседании директор школы 

20 Т. А. Булатова и канди
дат педагогических наук Н. А. 
Кнчитннова остановились на 
вопросах нравственного воспи
тания школьников. О роли 
семьи, школы и общественно
сти в профилактике преступ
ности среди молодежи говорил 
прокурор города Б. М.. Шн- 
ман.

Во второй день Работа конфе
ренции продолжалась по секциям. 
Работало 17 секций, прослушано 
126 докладов, 60 из них отмечены 
дипло\ками и почечными грамота
ми. Активное участие в работе 
секций приняли школы .Nb 27, >3.
39 и школа-интернат 7. Вы сту
пили с докладами директора школ,

2 АПРЕЛЯ
—  Правительство СССР

приняло предложение прави
тельства Соединенных Штатов 
Бразилии установить диплома
тические отношения и обме
няться дипломатическими
представителями.

— Директива Ставки Вер
ховного Главнокомандования 
командующему войсками 1-го 
Украинского фронта о подго
товке и проведении Берлин
ской наступательной операции.

—  Войска 2-го Украинского 
фронта на братиславском на
правлении заняли г. Тополь- 
чаны и вышли к австро-вен
герской границе между Дуна
ем и оз. Нойзидлер.

— Войска 3-го Украинского 
фронта юго-западнее оз. Бала
тон совместно с болгарскими 
войскам^ освободили центр 
нефтяной I промышленности 
Венгрии г. Надьканижа.  ̂На 
территории Австрии войска 
фронта освободили города Эй- 
зенштадт, Нейнкирхен, Глог- 
ншл и вышли на подступы к 
Вене с юга.

—  Опубликовано сообщение,
что мощность электростанций 
в освобожденных районах в 
1944 году увеличилась почти в 
2,5 раза по сравнению с 1943 
годом. *

з А П РЕЛ Я I
—  Войска 2-го Украинского 

фронта совместно с румынски
ми войсками освободили 
г. Кремница.

— Опубликовано сообщение, 
что в Ленинграде закончилось 
восстановление первой очере
ди киностудии «Ленфильм». В 
строй вступили цехи съемоч
ной техники, осветительный, 
звукотехники, монтировочный 
н обработки пленки. Студия 
начала съемки художествен
ных фильмов.

ЖДЕМ ПОПОЛНЕНИЕ
|>  У ЗЫ  страны уже сегод- 

ня проводят значитель
ную работу по обеспечению 
качественного пополнения 

студенчества в 1975 году. Р а 
ботает сеть подготовительных 
курсов, проводится агитацион
ная работа. Естественно, что 
эта проблема волнует и кол
лектив филиала политехниче
ского института. В текущем 
году мы примем новое попол
нение в количестве 475 чело
век, в том числе 200 — на оч
ное и 275 — на вечернее обу
чение.

На очное обучение прием 
будет производиться по на
шим традиционным специаль
ностям: в Ангарске — на 
«Промышленное и граждан
ское строительство (П ГС ), 
«Водоснабжение и канализа
ция» (В К )  и «Теплогазоснаб- 
жение и вентиляция» (Т В ), в 
городе Усолье-Сибирском— на 
отделения: «Машины и аппа
раты химических произ
водств» и «Технология элек
трохимических производств».

Специалисты по указанным 
специальностям очень нужны 
народному хозяйству.

На наш взгляд, небезынте
ресными являются некоторые

цифры по приему в 1974 году 
на очное обучение. От выпуск
ников школ Ангарска поступи
ло 223 заявления, из них вы
держали вступительные экза
мены 143 человека, зачисле
но было 97 человек, или 43,5 
процента. Лучшие результа
ты у выпускников школ №  10, 
31. 17.

Необходимо отметить слабые 
знания выпускников ангарских 
школ по русскому языку и лите
ратуре. Ит всех экзаменовавшихся 
только четверо получили пятер
ки за сочинение, почти 60 про
центов — тройки и 19 человек “  
двойки. Отсев на экзаменах по 
математике и физике—на уровне 
прошлых лет и составил в 1974 
году соответственно 22 и 25 про
центов.

Прием на вечернее обучение в 
Ангарске несколько сократился и 
в 1976 году составит только 150 
человек по специальностям;
«Электроснабжение промышлен

ных предприятий, городов и сель
ского хозяйства». «Технология ма
шиностроения, металлорежущие 

стйнки и инструменты», «Авто
матизация и комплексная механи
зация хнмико-технологических
процессов». «Химическая техноло
гия переработки нефти и газа», 
«Промышленное и гражданское 
строительство», «общ етсхническая 
подготовка по машиностроитель
ному потоку» (по 25 человек).

Приказом министра высшего и 
среднего специального образова
ния СС С Р от 2 января 1975 года

утверждены правила приема п ву
зы в 1975 году. В новые правила 
внесены некоторые изменения. 
Так, например, мы имеем право 
принимать заявления от выпуск
ников техникумов и училищ, окон
чивших эти учебные заведения 
на «4» и «5» и имеющих реко
мендацию педсовета, без отработ
ки на предприятиях установлен
ного срока.

Кроме того, впервые специаль
ности отделений «Химическая 

технология переработки нефти и 
гата» и «Автоматизация и комп
лексная механизация химико- 

технологических процессов» вклю
чены в перечень тех специально
стей, на которые прием обязаны 
осуществлять только за счет лиц, 
окончивших техникум или рабо
тающих по данной специально
сти. щ

Наши преподаватели побы
вали в 10-х классах почти 
всех школ города, провели бе
седы о специальностях филиа
ла. С 25 марта начал работу лек
торий по отдельным темам фи
зики и математики в помощь 
будущим абитуриентам. Мы 
ежегодно принимаем в группу 
подготовительного отделения 
по вечерней форме обучения. 
В 1975 году предприятия го
рода могут направлять на 
рабфак своих работников.

А. Т РУФ А Н О ВА ,
директор филиала поли
технического института.

СПЕКТАКЛИ
ДЛЯ Ю Н Ы Х  ЗРИ ТЕЛ ЕЙ

Наш Приморский ТЮ З тре
тий раз проводит гастроли в 
Иркутской области. Мы с вол
нением готовились и ждали 
встречи со зрителем, уже зна
комым и в то же время новым 
для нас. Гастроли для театра
— это всегда экзамен, это 
всегда творческий отч&т, без 
которого нет театра. Что же 
мы приготовили к этому отче
ту?

Своим самым маленьким 
трузьям мы покажем их лю
бимые сказки: «Аленький цве
точек», «Терем-теремок»,
«Полька наизнанку». Мы наде
емся, что им будет весело и 
интересно на этнх спектаклях. 
Школьников мы приглашаем

посмотреть спектакль «РВС » 
по повести А. Гайдара, «Мой 
красный велосипед» А. Яков
лева и «Дружеское плечо» 10. 
Сотника.

Рабочую молодежь, студен
тов, старшеклассников, уча
щихся П ТУ мы приглашаем на 
наши вечерние спектакли: 
«Учитель танцев» Лопе де Ве 
ги, «Неравный обй» В. Розова, 
«Алексей и Ольга» Герасимо
ва и Ционского, «Проходной 
балл» Рацера и Константино
ва, «Рок-н-ролл на рассвете» 
Т. Колесниченко и В. Некрасо
ва, «Попытка не пытка» А. 
Кузнецова.

Творческий состав нашего 
театра на гастролях будут 
представлять заслуженные ар
тисты Р С Ф С Р  Н. Петропав
ловская, М. Рябов, К. Зильберг, 
Н. Щербатюк, Н. Айзенберг, ар

тисты А. Януш, О. Листова, 
Т. Цыглеева, А. Белых, В. Пи- 
гаев, Р. Бартнбвская, Р. Мель- 
яновская, В. Ленский, В. Ала- 
дьнн, Б. Лысяков и другие.

А из самых молодых*арти
стов нашего коллектива зри
тель увидит А. Волосян- 
ко, Н. Ланцову, Г. Вожа- 
кова, Г. Копылову, В. Байгу- 
лова, Е. Серебрянскую, В. Бу- 
сареико, В. Поцелуева, Н. 
Ленскую и многих других. Х у 
дожественное руководство те
атром уже многие годы осу
ществляет заслуженный дея
тель искусств И. М. Лиозин.

Ждем уважаемых зрителей 
Ангарска на наши спектакли, 
ждем с волнением.

Г. РЫ БИ Н А , 
ваведуюшая литературной 
частью театра.

учителя начальных классов и учп- 
теля-предметники, воспитатели
групп продленного дня, работники 
внешкольных и дошкольных уч 
реждений, представители общест
венности • и родительских школь
ных комитетов.

Об итогах работы конференции 
говорил на заключительном пле
нарном заседании заведующий го
родским отделом народною обра
зования И. В. Лобыицев. Он отме
тил, что конференция выполнила 
основную задачу и наметила пу
ти работы на будущее. О миого- 
I рампой учебной и воспитательной 
работе, проводимой школами и 
внешкольными учреждениями, сви
детельствует и выставка, пред
ставленная вниманию участников 
конференции. Особо следует отмс 
тить школы J6 27, 25, 10. 6, 20, 2. 
21, детское учреждение .V* 61,
Дворец пионеров и школьников

В то же время было отмечено 
пассивное участие в работе кон
ференции отдельных школ (.4* П* 
14. 15, 16. 22, 24), школ-интернатов, 
детской спортивной школы.

Городская научно-практиче
ская педагогическая конфе
ренция завершила свою рабо
ту. Это значительное событие 
в жизни города не только по
тому, что проводилась конфе
ренция впервые (до этого ра
бота велась по школам, луч
шие доклады представлялись 
на областные педагогические 
чтения). Главное в том, что 
она подняла насущную пробле
му воспитания, вывела ее, ес
ли можно так выразиться, на 
боевые позиции. Задача школ 
и общественности —  взять на 
вооружение тот опыт, который 
обобщен конференцией.

НЕДЕЛЯ 
ДЕТСКОЙ КНИГИ

С каждым годом увеличивается 
число читателей центральной дст- 
скон библиотеки имени Гайдара. 
Сейчас их более 10 тысяч. Кол
лектив библиотеки проводит боль
шую работу по патриотическому 
воспитанию. На утренниках ребя
та встречаются с героями граж
данской и Отечественной войн, 
героям^ труда. Библиотекари по
сещает школы, анализируют чи
тательские формуляры.
 ̂ На снимках: Т. М. Бутенко
(вверху) и 3. Ф. Карачкова (вни
зу) с юными книголюбами.

Фото И. АМ ОСОВА.
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♦  ФОТОИНФОРМАЦИЯ

После весенних каникул нача
лись занятия в Ангарской худо
жественной школе. За семь лет 
здесь состоялось 4 выпуска. Бо
лее 400 человек получили свиде
тельства. Многие из них продол
жают учебу в художественных 
училищах. Большой набор в шко
лу предполагается провести в 
атом году. Сейчас в Ангарском 
городском музее экспонируются 
работы юных художников.

На снимке: в художественной 
школе.

Фото А. ХА М ЗИ Н А .

Вечер 
в „ДруЖбе“

Еечера интересных встреч в 
Д К  «Дружба» — это уже тради
ция. На этот раз перед цемент
никами выступали сами цемент
ники — участники Великой Оте
чественной войны, депутаты. К. Т. 
Слепкова, А. Ф. Сергеева посвя
тили свои выступления 30-летию 
Великой Победы, рассказали о 
том, как сражались советские 
женщины з годы войны, о себе, о 
фронтовых подругах.

Депутат городского Совета
В. А. Анисимов рассказал присут
ствовавшим, как потрудился город 
в прошлом году, о задачах на ны
нешний год, о последней сессии 
городского Созега. На вечере ин
тересных встреч выступил также 
депутат областного Совета М. С. 
Ширяй.

Участники вечера получили под
робную информацию о киноэкра
не апреля.

кино
«М И Р*  — Берегись, Зузу! (2 серии, 

дети до 16 лет не допускаются, без 
права показа по телевидению) 10, 13, 
16. 19, 21-30.

сЮ НОСТЬ> — зал «Луч» -  Как 
украсть миллион (2 серии). 10, 
12-30, 15-10, 17-40, 20-10. Зал «Восход»
-  Утес. 15, 17, 19, 21. Веселый цып
ленок. 10-10, 11-20, 12-30, 13-40.

П Л А В А Н И Е

та Слободенкж,

ДВАЖДЫ ЧЕМПИОНКА
В Кемерове закончились соревнования

О  по плаванию на первенство Сибири в за
чет V I летней Спартакиады Сибири, по- 
священной 30-летию Победы советского 
народа над фашистской Германией.

На первенство собрались спортсмены 
Красноярского и Алтайского краев, Ново- 
сибирской, Омской, Томской, Иркутской и 

Яш Кемеровской областей.
В первый день соревнований в личных 

номерах программы добились успеха уче
ница 31-й школы, кандидат в мастера Све- 
занявшая третье место на дистанции 

200 м брассом, и ученик 26-й школы, перворазрядник Юра 
Юрьев, также 'поднявшийся на третью ступень пьедестала по
чета на трудной дистанции 200 м дельфином.

Хорошие очки для команды принесли кандидат в мастера А. М алы
гин, занявший шестое место на дистанции 200 м брассом, и ученица 
школы X» 3 Таня Сарафанова, занявшая 7-е уесто на смарафонской» 
дистанции — 800 м вольным стилем.

Самого большого успеха добились на этих соревнованиях ученица 
10-Й школы, кандидат в мастера Ольга Соловьева. Выступая на 
сложных дистанциях 200 и 400 м комплексным плаванием, где требу
ется умение плавать четырьмя способами, она выиграла 
и стала двухкратной чемпионкой первенства Сибири. В се активе по
беда над мастером спорта международного класса Е. Бурменской из 
Норильска и сильнейшими пловчихами общества «Динамо» из Но
восибирска. Результаты чемпионки являются рекордами области.

Сборная Иркутской области заняла общее пятое место.
В. ВОЛ О Д ЕН  КО, тренер Д Ю С Ш  С К  «Ангара».

В П Е Р В Ы Е  П Е Р В Ы Е
Ш А Х М А Т Ы

Из Благовещенска вернулась 
сборная команда школьников Hpt 
кутской области. принимавшая 
участие в X IV  спартакиаде Ми
нистерства просвещения РС Ф С Р . 
В острой борьбе с командами 
десяти областей восточной зоны 
наша сборная заняла первое ме
сто, набрав 26 очков из 38 воз
можных. Такого крупного Успеха 
команда добилась впервые, хотя 
начиная с 19G5 года участвует в 
этих соревнованиях.

Вот слагаемые успеха команды: 
Лена Кузнецова (И ркутск) на
брала 5 очков в шести партиях, 
Олег Пономарев (Ангарск, школа 
.>4 6) и Валерия Ноздратенко (Ан
гарск, школа Л» 26), игравшие со
ответственно на второй и пятой 
досках, набрали по 4,5 очка, Вале

рий Шатол (Тайш ет) н Сергей Ту- 
рицын (Ангарск, школа Кк 17), 
выступавшие на первой н третьей 
досках, внесли в копилку коман
ды по 4 очка, Георгий Дементьев 
(Усолье) «вырвал» у  противников 
3 очка.

Итоги соревнования: Иркутская
область — 25 очков. Бурятская
АССР — 24,5, Хабаровский край
— 22, Приморский — 20,5 очка.

Наша сборная награждена куб
ком и дипломом, а игроки —гра
мотами и ценными призами. Глав
ной наградой будет путевка на 
финал Р С Ф С Р  в Воронеж с 16 по 
25 нюня.

Э. XA H TAKO B, 
старший тренер юношеской 
команды области.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  
Боб. 15, 17, 19.

Герцог

«П И О Н ЕР »  — Отроки во Вселен
ной. 10, 11-40, 13-20, 15. Хлеб и шоко
лад. 16-40, 18-40, 20*40. Зал «Хроника»
— В огне жизни. 16, 19. Меченый 
атом. 17, 20.

«П О БЕД А »  — Помни имя свое
10, 12, 14, 16. 18, 20, 21-50 (удл. — 
Встреча во Владивостоке).

«К О М С О М О Л ЕЦ * — Когда чело
век улыбнулся. 10, 12, 14, 16. 18, 20,
21-40.

« ГР Е Н А Д А »  — Закрытие сезона.
12, 14. 16. 18, 19-50, 21-40. Крокодил 
Гена (киносборник). 10.

«О К Т Я Б Р Ь »  — Новые друзья (ки- 
носборник). 10, I I .  Рукопись, най
денная в Сарагосе (2 серии, дети до 
16 лет не допускаются). 12, 15, 18, 21.

%
Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  — Хитрость 

против алчности (2 серии). 17,

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
С РЕД А , 2 апреля

1-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА

10 00 — Программа передач.
10.05 — Страницы истории Великой 
Отечественной войны.
10.35 — «Ленин о Толстом».
11.35 — Цветное телевидение. «По
родной стране». Армянская ССР.
12.05 — В эфире — «Молодость*.
12.35 — «Загадки и отгадки».
12 50 — Новости.
13.00 — Цветное телевидение. Фильм,
— детям. «Горы зовут». «Узбек- 
фильм». (1972 г.).
14.30 — Цветное телевидение. Кон
церт студентов университета Д р уж 
бы народов им. Патриса Лумумбы.
16.00 — «Человек и закон».
16.30 — На экране — кинокомедия. 
«Запасной игрок». (1954 г.).
17.55 — Цветное телевидение. Чемпи
онат СССР по баскетболу. «Спартак» 
(Л ) -  Ц СКА .
18.30 — *В£емя».
19.00 — Цветное телевидение. «Род* 
ные напевы».

П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К
19.30 — «Учись хозяйствовать». 

П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА
20.00 — Цветное телевидение. Концерт 
студентов университета Д ружбы  на
родов им. Патриса Лумумбы.
21.30 — «Человек и закон».
22.10 — К  30-летию Победы. Про* 
грамма документальных фильмов.

Орденоносному Ангарску —  
образцовый порядок!

«На Курской дуге». «Корсуньское 
кольцо». «И  нареклись героями 
Днепра»,
22.40 —, Избранные произведения со* 
ветской музыки. В  программе про* 
изведения С. С. Прокофьева.
23.30 — «Время*.
24.00 — Цветное телевидение. Откры
тие Дней культуры Венгерской Н а 
родной Республики в СССР.

2-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  И РК У Т С К  

19.15 — Д ля детей. «Случай в саду*.
П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА  

19 30 — «Наука сегодня». 
П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К

20.00 — «Приангарье».
20.30 — «Истоки». Художественный 
фильм. I -я серия.
21.45 — «Народные танцы»,
22.40 — Новости.

'  ' V  .  '
ВН И М А Н И Ю  Ж У Р Н А Л И С Т О В !

В четверг, 3 апреля, в 18 часов 
состоится собрание журналистов 
Ангарского отделения Союза 
журналистов в помещении ре
дакции.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ме.» ведет прием юрист Шумилова 
Надежда Михайловна с 14 до 18 ча* 
сов.

В ОПОРНОМ П У Н Ш  Ms 5. . .  .
В Ангарске создано 9 опорных пунктов общественности и ми

лиции. Наш внештатный корреспондент Е. Гаврилов встретился с 
начальником опорного пункта №  5 Анатолием Григорьевичем По- 
теряхиным и задал ему несколько вопросов.

— Известно, что народные дружины группируются сейчас во
круг опорных пунктов. В связи с этим произошли ли изменения в 
структуре народной дружины?
. , П п р ш г г р  пг#»го ППУЖИННИКИ нату милиции. Ей помогает комиссия -7- прежде всего, д р у ж и н н и к и  по 6оте среди детей> председателем

приняли клятву, получили удо- которой является В. А. Миролюбова. 
стоверение нового образца, на- 0нн взяли на учет всех трудновос-
грудные значки. Изменился каче- питуемых подростков, работают с ни- 
ственный состав. В Дружины МИ. Авторитет комиссин большой. 
пришли молодые силы, армей-
СКОЙ закалки коммунисты И КОМ- нмеЮт тесную связь с опорным пунк- 
СОМОЛЬЦЫ. Перед дежурством том, нередко приводят сюда труд-
всегда проводится подробный новоспитуемых подростков. При

„ опорном пункте работает комсомоль-инструктаж, зачитывается опера- ски£ оперативный отряд, который 
тивная сводка. Значительно рас- возглавляет Светлана Хамидулнна. в 
ширены права народного Дру- отряде 32 человека. Отряд — гроза 
УК и илгиия для нарушителей правопорядка- ра*
ж и н н и ка . ботает оперативно.

В  среднем за месяц на охрану Мы ели ВЫЯВнть и тунеядцев, 
общественного ПОрЯДКа ВЫХОДИТ Все 0Н|1‘ ВЗЯТЬ1 на особый учет, с ни- 
700 — 750 челов^<. Дружинники ми проводится соответствующая ра- 
связаны с населением, с Ж ЭКа-  бота.
ми, проводят большую профи* — Ваш пункт обслуживает 48
лактическую работу. тысяч ангарчан. Какие трудности

Добросовестно выполняют об- вы испытываете при этом?
шественный долг коллективы _  Основная трудность состо-
УЖ Д Т, УЭС, Майского РМ З  и ит в нехватке автотранспорта, 
другие. Всего при нашем опор- Строительные предприятия выде- 
ном 'пункте работают 20 народ- ляют автобусы, а у таких пред- 
ных дружин. приятий, как швейная фабрика,

— Как работают коллектив холодильник, и других нет авто- 
опорного пункта и его помощни- машин>
ки^

-  Надо отдать должное леЯтеван- Нет у нас прямой СВЯЗИ С
ту милицин в. л. урбанову. На его горотделом милиции. Нет магии-
участке почти нет нарушений пра- т0фрН0В, фотоаппаратов, раДИО И
вопорядка. Хорошо зарекомендовал n n v rH v т р х н н ч р г к и у  г п р л г т п  Дсебя сержант милиции в. ю. хохря- ДРУ™Х технических средств. А
ков. А всего работают при опорном ОНИ Очень НУЖНЫ.
пункте шесть участковых уполномо- Одна ИЗ существенных проб-црнных - *

Лейтёвант милиции Галине Сергеев* -  слабое освещение Виут-
на Иванова возглавляет детскую ком* рИКВарТЗЛЬНЫХ территорий,

С ПОМОЩЬЮ ДРУЖИННИКОВ
С большой ответственностью подошли руководство и партор

ганизация горгаза к организации добровольной народной дружи
ны. Дружинники с особой серьезностью выполняют задания в 
опорном пункте №4, а в этот день, 29 марта, они предотвратили 
дВа преступления.

В 6*м микрорайоне несовершеннолетние учинили скандал и пы
тались выбить стекла. Подоспевшие вовремя дружинники Н. Кона- 
тинченко, Б. А. Маслов, И. Б. Бамбуров предотвратили хулиган
ские действия, а нарушителей доставили в опорный пункт.

И опять сообщение. Нарушен общественный порядок в 7-м мик
рорайоне. Дружинники приняли срочные меры и задержали ранее 
судимого гражданина. Особо опасный хулиган передан в органы 
милиции.

Конец дежурства. В рапорте участковый инспектор. В. Д. Цосил- 
ко объявил благодарность личному составу добровольной народ
ной дружины треста и особо — отличившимся при задержании: 
дружинникам Владимиру Александровичу Шидловскому и Викто
ру Николаевичу Сидорову. Их фамилии и фотографии занесены 
в альбом славы опорного пункта.

Ю . П А Н О В ,
начальник опорного пункта №  4.

С 1 апреля 1975 года расчеты 
за монтаж индивидуальных газо
баллонных установок в отдель
ных квартирах жилого фонда 
А Н Х К  производятся меж
ду Ж К У  А Н ХК  и трестом Ан- 
гарскгоргаз в порядке безналич
ной оплаты через Госбанк. По
этому возмещение квартиросъем
щикам расходов, связанных с 
монтажом газобаллонных устано
вок, а также стоимости отдель
ных газоприборов путем зачета 
в погашение платежей по кварт
плате производиться не будет.
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Редактор В. А. С ТА РИ КО В.

Руководство, партийная, проф
союзная и комсомольская орга^ 
низацнн У П П  строительства вы 
ражают глубокое соболезнование 
заместителю главного инженера 
Мокееву Евгению .Ивановичу по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
отца

М О К Е Е В А  
Ивана Григорьевича,

Коллектив Ангарского городско
го лечебного объединения Jft 1 
выражает ..искреннее соболезно
вание врачу Китаевой Марине 
Ивановне по поводу смерти, отца

М О К ЕЕ В А  
Ивана Григорьевича.

Коллектив Ангарского городско
го лечебного объединения №  1 
выражает глубокое соболезнова
ние врачу Капитоновой Валенти
не Иннокентьевну по поводу смер
ти матери

М А К С И М ЕН К О  
Екатерины Григорьевны.
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